

# Enfin Raikkönen est sacré Champion 2007 de F1 !!

Qui ne se rappelle pas du dernier Gp de Formule 1 de cette année ? Personnellement je ne suis pas prêt à l'oublier , et je pense ne pas être le seul ! Comme sur les terrains de rugby cette année, sur les circuits de la F1, il y en a eu qui ont du faire des « Haka's assez nerveux ». Mais après tout et enfin, la FIA a tranché, et enlevé cet épée de Damoclès qui pendait au dessus la tête de Raikkönen. Il est désormais officiellement Champion de la F1 2007i. Tous nos félicitations à cet excellent pilote.

Les juges du tribunal d'appel de la Fédération internationale de l'automobile (FIA) ont rejeté vendredi soir l'appel interjeté par l'écurie McLaren et ont confirmé que le Finlandais Kimi Raikkönen (Ferrari) était bel et bien le champion du monde de Formule Un 2007.

Suite et source => Le Monde

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le samedi 17 novembre 2007**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7824-enfin-raikkonen-sacre-champion-2007-f1.html>